

Ringkuhkampf an der Foire du Valais

Bei den Rindern gewann Zibira von Alexandra Wyssen aus Gampel gar die Siegereichel. Obwohl die Konkurrenz gross und auch stark war, setzte sich das Gampjer Rind durch. Aber damit nicht genug. Die Erstmelke Pombay, ebenfalls aus der Stallung von Alexandra Wyssen, klassierte sich in ihrer Kategorie auf dem dritten Platz. Tagessiegerin des letzten Stechfests der Saison wurde Pouky von Antoine und Christophe Bétrisey aus St-Léonard.

Rangliste: 1. Kategorie: 1. Pouky, Antoine und Christophe Bétrisey, St-Léonard. 2. Sachan, Yanis und Mathis Terrettaz, Etiez. 3. Maya, Cordonier-Coppet-Nanchan, Lens. 2. Kategorie: 1. Reinon, Marcel Vérolet, Fully. 2. Nécha, Jean-Pierre Rey, Chermignon. 3. Marseille, Marcel Vérolet, Fully. 3. Kategorie: 1. Rebelle, Yannick und Gilles Favre, Grône. 2. Mignonne, Michel Anthoine, Savièse. 3. Flora, Joseph Moulin, Vollèges. Erstmelken: 1. Rafale, Jacques Fellay, Prarreyer. 2. Tamalou, Jean-Charles und Sébastien Formaz, Saxon. 3. Pombay, Alexandra Wyssen, Gampel. Rinder: 1. Zibira, Alexandra Wyssen, Gampel. 2. Boston, Monique und Marcel Valloton, Fully. 3. Féline, Gilles Fellay, Vollèges./jm



Quelle rro